

BAB I PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang Kerja Profesi

Kerja profesi atau biasanya dikenal dengan sebutan magang ini merupakan kesempatan yang ada bagi para mahasiswa dalam mengetahui dunia kerja secara nyata dan professional. Dimana biasanya kerja profesi juga memiliki tujuan agar mahasiswa dapat mengasah kemampuannya dalam dunia kerja yang dibimbing oleh para ahlinya di perusahaan dan dapat mengimplementasikan studi selama berkuliah pada dunia nyata. Selain itu juga dapat berguna bagi para mahasiswa untuk menambah relasi serta pengalaman di CV saat lulus nanti, sehingga saat melamar kerja nanti mahasiswa dapat memiliki nilai tambah di mata perusahaan yang dilamarnya dan dapat bersaing dalam dunia kerja. Karena itu, biasanya para mahasiswa mencari tempat kerja profesi (magang) yang akan mengasah kemampuan bukan hanya *softskill* namun juga *hardskill* dan menambah ilmu pada bidang pekerjaan yang diminati setelah lulus dari perkuliahan. Sehingga bukan hanya ilmu secara teori saja yang dimiliki oleh mahasiswa setelah lulus dari perkuliahan namun, ilmu dalam praktiknya juga dimiliki.

Kesempatan melakukan kerja profesi tersebut juga diberikan kepada para mahasiswa/i yang di berikan oleh Universitas Pembangunan Jaya. Pelaksanaan kerja profesi ini adalah salah satu bagian dari perencanaan mata kuliah yang biasanya ada pada semester 7, dengan bobot berjumlah 3 sks. Pelaksanaan kerja profesi ini memiliki tujuan agar sebelum mahasiswa lulus kuliah sudah mendapatkan pengalaman secara langsung pada dunia kerja. Pada kerja profesi ini juga terdapat beberapa syarat seperti lama masa magang yaitu 400 jam untuk dikatakan sudah melaksanakan magang, selain itu juga perusahaan yang dituju haruslah yang memiliki SIUP, NPWP, bukan milik keluarga, serta sesuai dengan ilmu dan bidang prodinya.

Pada kesempatan yang diberikan oleh kampus ini, maka praktikan melakukan kerja profesi pada perusahaan multinasional dalam bidang

pekerjaan audit sebagai audit eksternal pada salah satu KAP yang bernama KAP PKF Hadiwinata, berlokasi di Gedung UOB, Jakarta Pusat. Pelaksanaan ini berlangsung selama tanggal 19 Juni 2023 sampai dengan tanggal 31 Agustus 2023. Pelaksanaan kerja profesi pada bidang audit sangat membantu praktikan dalam menambah ilmu dan pengalaman mengenai proses audit secara langsung. Selain itu bagi praktikan memilih untuk melakukan kerja profesi terutama pada bidang auditor karena, profesi sebagai auditor eksternal ini sendiri merupakan salah satu profesi penting yang dapat membantu beberapa pihak. Berikut ini alasan mengapa profesi audit sangat penting yaitu:

1. Auditor dapat memberikan penilaian yang berupa kesimpulan atau opini terkait dengan informasi keuangan secara objektif dikarenakan auditor bersifat independen.
2. Auditor juga dapat menjaga profesionalisme dan etika sesuai dengan pernyataan standar audit atau *statement of auditing standards*.
3. Auditor dapat menjaga kerahasiaan dan keamanan dari informasi keuangan secara andal dan akurat.
4. Memastikan kualitas dan kredibilitas dari pekerjaannya terjaga dengan cara mematuhi standar dan pedoman professional auditor.

Pada bidang akuntansi profesi ini merupakan pihak ketiga memiliki sifat independen yang berarti tidak memihak kepada pihak manapun, baik internal atau eksternal perusahaan. Auditor yang memiliki tugas sesuai dengan kontrak yang dibuat dengan klien untuk melakukan review dan koreksi atas laporan keuangan klien sehingga klien dapat memberikan informasi mengenai laporan keuangan dengan benar. Karena itu, sebagai seorang auditor haruslah bersikap jujur dan menjunjung profesionalisme sehingga laporan keuangan yang diaudit tidak menyesatkan orang yang akan menggunakan atau memerlukan laporan keuangan. Bukan hanya itu saja, namun dalam melaksanakan proses audit, seorang auditor eksternal juga perlu memahami bisnis klien sehingga dapat membantu klien dalam mengidentifikasi risiko atau kecurangan yang dapat merugikan perusahaan. Sehingga laporan keuangan yang disajikan haruslah disusun sesuai dengan standar yang berlaku. Sehingga dapat disimpulkan bahwa

informasi keuangan dari laporan keuangan harus terjamin kualitasnya sehingga tidak menyesatkan pengguna laporan keuangan.

Laporan keuangan yang diaudit juga bertujuan untuk mengetahui apakah didalamnya terdapat salah saji, dikarenakan salah saji pada laporan keuangan dapat membuat kredibilitas perusahaan diragukan dan perusahaan sulit mendapatkan kepercayaan dari para investor maupun kreditur. Maka dari itu laporan keuangan sebuah perusahaan harus dilakukan audit, untuk menghindari hal tersebut. Bahkan dalam (Undang-Undang Republik Indonesia Nomor 40 Tahun 2007 Pasal 68 Tentang Perseroan Terbatas, N.D.) juga telah disebutkan bahwa perusahaan wajib melakukan audit. Sehingga hal ini membuat praktikan tertarik untuk tau lebih lanjut mengenai proses audit dan aktivitas yang dilakukan oleh seorang auditor sampai dapat menghasilkan laporan keuangan yang sudah diaudit.

1.2 Maksud dan Tujuan Kerja Profesi

1.2.1. Maksud Kerja Profesi

Terdapat beberapa arti dari kerja profesi yang dilakukan oleh praktikan dan disebutkan dalam beberapa poin angka yaitu sebagai berikut:

1. Kerja profesi membantu mahasiswa untuk memiliki pengalaman secara nyata atas dunia kerja.
2. Menambah pengetahuan dan ilmu mahasiswa atas bidang yang diminati.
3. Menambah pengetahuan mengenai pekerjaan sebagai auditor eksternal.
4. Merupakan syarat kelulusan yang dimiliki oleh Universitas Pembangunan Jaya.

1.2.2 Tujuan Kerja Profesi

Seperti yang sudah disebutkan sebelumnya mengenai maksud kerja profesi, maka kerja profesi memiliki tujuan sebagai berikut: Dapat mengembangkan serta melatih *softskill* dan *hardskill* yang akan berguna dalam dunia kerja.

1. Mendapatkan pengetahuan mengenai proses audit dalam KAP PKF Hadiwinata.

2. Meningkatkan pemahaman mengenai tugas atau lingkup pekerjaan sebagai auditor eksternal.
3. Untuk memenuhi syarat dari mata kuliah yang ada pada Universitas Pembangunan Jaya.

1.3 Tempat Kerja Profesi

Pelaksanaan kerja profesi yang dilakukan oleh praktikan pada kesempatan yang diberikan kali ini dilaksanakan di Kantor Akuntan Publik PKF Paul Hadiwinata, Hidajat, Arsono, Retno, Palilingan & Rekan. Selama kerja profesi ini berlangsung praktikan mendapatkan tugas untuk melakukan audit pada beberapa perusahaan dan juga turut serta dalam *training* mengenai materi audit yang dilakukan pada perusahaan. Praktikan juga berkesempatan untuk mempelajari lebih dalam prosedur audit dengan baik pada KAP PKF Hadiwinata.

Berikut ini adalah informasi mengenai KAP PKF Hadiwinata yang merupakan tempat praktikan melakukan kerja profesi :

Tabel 1.1 Informasi Tempat KP

Nama Perusahaan	: Kantor Akuntan Publik PKF Paul Hadiwinata, Hidajat, Arsono, Retno, Palilingan & Rekan
Alamat	: 42 nd Floor UOB Plaza. Jl MH Thamrin Lot 8-10. Jakarta Pusat 102330
Telepon	: 021-29932121
Faximile	: 021-29932113
Email	: office88@pkfhadiwinata.com
Website	: http://www.pkfhadiwinata.com

1.4 Jadwal Pelaksanaan Kerja Profesi

Praktikan melaksanakan kerja profesi dari kurun waktu pada tanggal 19 Juni 2023 sampai dengan 31 Agustus 2023 di KAP PKF Hadiwinata. Jadwal kerja yang dilakukan terbagi menjadi 2 jenis yaitu pada tanggal ganjil dilakukan dengan work from office (WFO) dan tanggal genap dilakukan dengan work from home (WFH). Dalam satu minggu jam kerja yang ditentukan adalah dengan lima hari dari senin sampai dengan jumat,

dan dimulai dari jam 09.00 sampai dengan jam 17.00 sehingga lama waktu pelaksanaan kerja profesi kurang lebih 400 jam.

